

Lieutenant-colonel Etienne Royal

Délégué militaire départemental adjoint de la Côte-d'Or
Commandant d'armes de la place de Dijon



Le lieutenant-colonel Etienne Royal est né le 9 août 1971 à Saint-Georges de Didonne (17).

Après une préparation de deux ans au lycée militaire de Saint-Cyr-l'Ecole, il est admis en 1991 à l'Ecole spéciale militaire de Saint-Cyr, promotion « chef de bataillon de Cointet ». Il choisit à l'issue de sa scolarité l'arme du Train, et poursuit sa formation en école d'application, à Tours.

De 1995 à 1998, il sert comme chef de peloton de circulation routière au sein du 6^e régiment de circulation et de soutien, à Nîmes. Il rejoint ensuite le 517^e régiment du Train, à Châteauroux. Après deux années d'officier adjoint, il commande un escadron d'appui-mobilité des blindés, puis la section « instruction » du bureau opérations instruction.

En 2003, il gagne Coëtquidan et commande une compagnie d'élèves de l'école militaire interarmes, puis effectue une année comme traitant au sein du bureau « études générales ». Il effectue en parallèle une scolarité à l'école supérieure des transports (Paris), et obtient le diplôme technique « administration et gestion logistique ». Il est promu chef d'escadron en 2004.

En 2006, il est muté au 511^e régiment du Train (Auxonne), et y occupe pendant deux années l'emploi de chef de la section « opérations » du bureau opérations instruction.

En 2008, alors lieutenant-colonel, il est affecté au collège de l'enseignement supérieur de l'armée de Terre (CESAT), à Paris. Il y sert comme chef du bureau « coordination – synthèse ».

En 2011, il retrouve le 511^e régiment du Train (Auxonne), qu'il commande en second pendant quatre années.

En 2015, il rejoint Montlhéry comme sous-chef d'état-major de la 1^{re} brigade logistique, puis du poste de commandement de force logistique. Pendant ce temps de responsabilité, il obtient le brevet technique d'études militaires générales.

En 2018, il est nommé à la fonction de délégué militaire départemental adjoint de la Côte-d'Or.

Le lieutenant-colonel Etienne Royal a effectué de nombreuses opérations extérieures, dans les Balkans et en Afrique. Il est chevalier de la Légion d'Honneur et de l'ordre national du mérite.

Il est marié et père de six enfants.